

ABSTRAK

Pitri Anggraeni: Pengaruh *Prepaid Taxes* dan *Prepaid Expenses* Terhadap *Total Current Assets* (Studi di PT. Indocement Tunggal Prakasa Tbk. Periode 2010-2019).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sistem perkonomian dipasar modal yang semakin maju didukung tersedianya infrastruktur yang memadai. Kegiatan pembangunan infrastruktur memerlukan modal atau dana pertama, modal ini didapat melalui pemenangan tender dengan sistem RAB terbaik dan sesuai untuk selanjutnya modal yang digunakan telah dikurangi kewajiban perusahaan untuk membayar kewajiban biaya dan pajak terhadap negara, perusahaan ini membayarkan kewajibannya dengan sistem dibayar dimuka diantaranya pajak dibayar dimuka (*prepaid Taxes*) dan biaya dibayar dimuka (*Prepaid Expenses*).

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *prepaid taxes* secara parsial terhadap *total current assets* untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *prepaid expenses* secara parsial terhadap *total current assets* untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *prepaid taxes* dan *prepaid expenses* secara simultan terhadap *total current assets* PT. Indocement Tunggal Prakasa, Tbk.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder temurun (*time series*) yang diperoleh dari laporan publikasi PT. Indocement Tunggal Prakasa dan website resmi Bank Indonesia. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi sederhana dan regresi berganda, korelasi *pearson product moment* dan korelasi berganda, koefisien determinasi, serta analisis uji hipotesis (uji *t* dan uji *f*).

Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa secara parsial pajak dibayar dimuka (*prepaid taxes*) tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah aset lancar (*total current assets*) yang ditunjukkan dengan nilai *t* hitung sebesar -0.159 dan koefisien determinasi sebesar 3,11%. Secara parsial biaya dibayar dimuka (*prepaid expenses*) tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah aset lancar (*prepaid expenses*) yang ditunjukkan dengan nilai *t* hitung sebesar 1.216 dan koefisien determinasi sebesar 15,6%. Kemudian secara simultan pajak dibayar dimuka (*prepaid taxes*) dan biaya dibayar dimuka (*prepaid expenses*) berpengaruh signifikan terhadap jumlah aset lancar (*total current assets*), hal ini ditunjukkan dengan nilai *f* hitung sebesar 0,646 dan koefisien determinasi sebesar 15,6%.

Kata Kunci: *Prepaid Taxes; Prepaid Expenses; Jumlah Assets Lancar.*